

**ACTA DE REUNIÓN DE LA COMISIÓN DE DESARROLLO RURAL
DEL 26 DE JULIO DE 2014**



En el poblado San Agustín, D.B., y siendo las 10:00 horas del día sábado 26 de julio del año 2014, tiene inicio la reunión de la Comisión en donde se desahogaron los siguientes puntos:

Como primer asunto en la Orden Día se tomo lista de asistencia estando presentes los Regidores María Griselda Rodríguez Alvidres, Coordinadora de la Comisión, Jesús José Rodríguez Torres, Secretario de la Comisión y Pedro Alberto Matus Hernández, Vocal de la Comisión.

Como segundo asunto en la orden del día se lleva a cabo el evento presidido por el Presidente Municipal Lic. Enrique Serrano Escobar, en donde puso en funcionamiento la Estación para atención de emergencias Número 10 en el poblado de San Agustín, que dispondrá de servicio de bomberos y seguridad pública para atender las emergencias que pudieran presentarse en la región.

El edil indicó que estas instalaciones operarán de manera permanente, con elementos de bomberos, rescate y seguridad pública, en atención a una antiquísima demanda de los vallejuarenses que tradicionalmente han sido relegados por las administraciones municipales en turno.

El Presidente Serrano Escobar ha visitado en varias ocasiones el valle de Juárez y una de las peticiones más frecuentes que ha recibido, inclusive desde que anduvo en campaña, fue precisamente el contar con el apoyo de bomberos, rescate y seguridad pública.

Agregó que la estación más cercana está demasiado alejada para atender de manera inmediata las emergencias que se presentan en la zona.

Destacó que acorde con lo ofrecido también se podrá proporcionar auxilio a los municipios hermanos de Guadalupe y Praxedis G. Guerrero, en caso de alguna contingencia, tal y como lo ofreció en las reuniones que ha sostenido con sus homólogos de ambas poblaciones.

En el lugar se dispone de un camión de bomberos, con los elementos suficientes para su operación, rescatistas y una ambulancia, además de una unidad de Seguridad Pública con agentes de la corporación, que estarán de manera permanente en el lugar para atender los percances que pudieran suscitarse.

Esta es la primera ocasion en la que una administración municipal instala una estación de este tipo en el Valle de Juárez, en atención a las peticiones de sus pobladores.

Estas instalaciones y el personal asignado proporcionarán servicio a los habitantes de San Isidro, San Agustín, El Millón, Tres Jacales, El sauzal, Jesús Carranza y Loma Blanca. Dándose por terminada la reunión y el evento, siendo las 13:00 horas.

